

ケロウナ日本語学校 講師紹介



2022年度



1年生、4・5・6年生クラス 担当
希美子先生 (Kimiko Wilson)

ケロウナ日本語学校開校時より小学生の講師として長年にわたり活躍されています。日本語講師資格保持者であり、日本とカナダで外国人への日本語講師、日本では幼児から小学生に英語の講師をされていました。

好きな言葉 “楽しんだ者勝ち”

先生からのメッセージ

楽しむことが継続の鍵です!ケロウナ日本語学校では子供たちが自発的に日本語で伝えたい、聞きたいと思えるような授業づくりを心掛けています。



2年生、準備クラス 担当
明美先生 (Akemi Boily)

昨年度からケロウナ日本語学校準備クラス/小学生講師として活躍されています。日本在住時は、幼稚園教諭免許を保持し託児所で勤務していました。

好きな言葉 “毎日コソコソ”

先生からのメッセージ

準備クラス:歌や手遊び、折り紙やゲームなどを通して日本語、日本文化の素晴らしさを楽しく学んでいただきたいと思います。

2年生:日本語、日本文化、四季折々の素晴らしさに興味を持ち、活気のある楽しい授業に出来るよう工夫していきたいです。



3年生、準備クラス担当
由佳先生 (Yuka Hakamata)

昨年度からケロウナ日本語学校準備クラス/小学生講師として活躍されています。日本在住時は、保育士として7年間勤務していました。

好きな言葉 “Never Give Up!”

先生からのメッセージ

準備クラス:絵本やクイズなど、日常での言葉や文化を紹介しながら、楽しく学びをサポートしていきたいと思います。

3年生:日本語の表現の美しさや伝統に触れ、豊かな交流が生まれるように、また子供たちの自信につながるようお手伝いしていきたいと思います。



中学生クラス 担当
きく先生 (Kiku Carter)

日本では公立中学校の教員、小学校の教員として数年にわたり活躍されていました。カナダでも日本語の家庭教師を経験されたり、現地小学校でランチスーパーバイザーをされ、学校のボランティアに参加されています。

好きな言葉 “夢にときめけ!明日にきらめけ!”

先生からのメッセージ

日本語の語彙力を増やすために自分で調べたことを自分の言葉で伝え合う時間をたくさん作りたくと思っています。みんなで会話も楽しみましょう。



準備クラス 担当
万里先生 (Mari Habuki)

ケロウナ日本語学校準備クラス講師として数年活躍されています。おうたとおはなしの会においても長年にわたり運営し、たくさんの子どもたちに歌や絵本を用いて日本語を学ぶ楽しさを伝えています。

好きな言葉 “成せば成る”

先生からのメッセージ

楽しく日本語を学べる様に日本の文化や伝統の紹介も兼ねて季節柄の童謡や手遊び歌なども一緒に取り入れていきたいと思っています。

ケロウナ日本語学校代表から挨拶

子供たちに日本文化と言葉を伝えていきたい。そして、子供たちには同じような環境の友達を作って欲しい。自分一人では難しいことでも、仲間とわいわい楽しみながら乗り越えて欲しいと願っています。

乗り越えた壁は自分の糧となる。

現段階ではコロナ禍にあるためオンライン形式中心となっています。2022年度は移行期間として状況を見て低年齢クラスを優先しながら2023年春より準備クラスと小学生クラスの対面クラス/ハイブリットクラスを目指します。

吉澤明子